
《平成29年度 第６回 あいさつ運動》  

日 時：１０月１８日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ども

たち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 5 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 8 月 30 日（水）１４：３０～１５：３０      場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

皆さんこんにちは。暑いところご出席ありがとうございます。職員会議を参観させていただきあり

がとうございました。何年経ちましても職員室は緊張するものですね。40年前私は、PTAの関係で職

員室に出入りすることがありました。その当時は年配の先生方が多かったものですが、今回多くの若

い先生方の姿が印象的でした。また時代を感じますのが、昔は、極秘とされていた職員室を、オープ

ンに我々に見学させていただけることに変化を感じました。ありがとうございました。  

楽しい夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が聞けまして安心しました。2学期もよろしくお願

いいたします。  

 

(学校の状況について 校長より) 

○学校の様子 

・子どもたちは、落ち着いて過ごしています。2学期に15名の転入生が入りました。外国からの転入

生もあり日本語の理解が難しい児童もいます。文化の違いなどもありますので、先生方の協力を得

ながら様々な支援をしていきたいと思います。子どもたちは外交区からの転入生に、分け隔てがあ

りません。戸山小の子どもたちの良さです。 

→PTAとして教育長を囲む会に出席し、日本語加配のお願いをしました。なかなか受け入れていた

だくことは難しかったです。様々な立場から、戸山小が外国からの在校生が多いこと、日本語教

育を必要としていることを発信することが大切だと思います。 

・非常勤教諭梅原篤子先生がご逝去されました。謹んでご冥福をお祈りし、ご報告させていただきま

す。時間講師の廣瀬教諭と岡野教諭にこれまで梅原先生が担当してきたことをお願いします。 

・8/20(日)～22(火)での女神湖高原学園は、楽しく過ごせました。後9/11(月)～13(水)に日光移動教

室があります。楽しい思い出ができるようにしたいと思います。 

 

○夏のワクワクスクール 

・29年度は15講座、海城中高等学校の生徒さんが中心となって、保善高校、戸山高校の生徒さんがそ

れぞれ複数の講座を行ってくれました。昨年の開催から今年はさらに向上され、高校生たちの創意

工夫が見られました。高校生たちは皆一生懸命で、子どもたちにも憧れの存在になると思います。 

→ワクワクスクールを見学しました。高校2年生の生徒さんが1年生に来年への指導をしているとこ

ろを見ました。縦横の連携もできていて、この行事が根付くように、生徒さんが努力をされてい

ます。三校がお互いに見あいながら切磋琢磨されている様子も分かり、小学生の子どもたちの目

も輝いていました。素晴らしい行事です。 

 

 (支援部の進捗状況について ) 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.5 平成29年8月       新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫  
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○学習支援部  

 ◇太鼓支援  

・8/26(土)・27(日)、皆中稲荷神社で盆踊り大会が行われ、13名の子どもたちが参加し太鼓を叩

きました。子どもたちは楽しそうに、見て学び、自ら真似ることによって成長していく姿を見

ました。  

・9/24(日)鉄砲組百人隊の出陣があります。出陣式後、10時に皆中稲荷神社を出発します。山﨑

校長先生、福井副校長先生、市毛先生、乗松さんが参加されます。  

・10/9(月祝)に百人町まつりのパレードに、太鼓演奏も車に乗って参加します。  

 

◇放課後算数教室  

・2学期から本校の時間講師の廣瀬先生と岡野先生が中心となって、4年生の児童に行います。  

  

◇講演会について  

  ・地域協働学校主催講演会企画案を、引き続き委員の皆さまのご意見をお願いいたします。  

 

○周年式典について  

 ・経過報告資料を配布しました。屋上看板は発注しました。  

      

(情報・ご意見) 

○職員会議を参観させていただきありがとうございました。パソコン利用をされペーパーレス化され

ていることに驚きました。校長先生がイニシアティブをとられている姿、児童の読書感想文を読ま

れているお話しを伺い感心しました。会議の内容も精選されて、短い時間で効果的に進められてい

ました。  

→若い先生方が多いですが、皆一生懸命行っており、子どもたちが落ち着いているのは、頑張り

の成果の現れです。  

○報道で夏の事故が数々ありました。救命救急、AEDの設置・操作などはどのような状況ですか？  

→AEDは設置してあります。水泳指導時は、プールサイドに携帯電話やトランシーバーなどを置き

すぐ連絡が取れるようにしています。毎年、水泳授業開始前には、人工呼吸、心臓マッサージの

研修を行っています。また夏休み中に、教員に対し3時間の救命救急講習を行いました。  

○大久保未来組は、8/1(火) 板橋区区民会館にて、大江戸ダンスコンテストに出場しました。課題曲

部門銀賞、自由曲部門銅賞、を取りました。8/26(土)には、大久保小学校、タワーホームズ夏祭り

にそれぞれ出演しました。  

 

(次回の運営協議会について) ・9月25日(月)15:30～  

 

出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長      新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長         柴田澄雄  海城中学高等学校長  

乗松好美      スクールコーディネーター   白井和美  民生児童委員  

山崎涼二      校長                           新宿区教育委員会  

（学校）福井 みどり副校長  


